

Adivina adivinanza

Es un juego fácil. Se trata de señalar al autor o autores del texto siguiente:

"PEDIMOS, a la Consejería de Educación reúna a la Mesa de Concertada a la mayor brevedad posible para que basándose en la Disposición adicional octava del V Convenio, se inicien las negociaciones pertinentes para un nuevo Acuerdo Retributivo (finalizado el año 2007), que tan necesario es para el sector de la enseñanza privada-concertada, y evitar con ello que se agranden todavía más las diferencias salariales entre el profesorado de la pública y concertada, que ya de por sí son verdaderamente preocupantes y que con las nuevas asignaciones atribuidas a la pública, se creen situaciones realmente injustas para todo este profesorado que también se dedica a formar y educar niños de Andalucía"

SOLUCIÓN:

Podía haber sido perfectamente la PLATAFORMA, porque venimos denunciando reiteradamente que las diferencias entre pública y concertada son preocupantes... y que con las nuevas asignaciones recogidas en la LEA la deshomologación aumenta como se puede ver en la tabla de la parte inferior.

Pero no es nuestro... forma parte de un documento entregado por FSIE, UGT y CC.OO al Consejero de Educación el 27 de Febrero. ¿Se puede tener más cinismo? De modo que firman sin rechistar la LEA, que precisamente canoniza estas diferencias, se retratan sonrientes el día que se aprueba en el Parlamento y ahora vienen denunciando lo que pudieron atajar en origen, oponiéndose a una Ley absolutamente discriminatoria con los trabajadores concertados. Por otro lado todos sus documentos se glorían de estar prácticamente homologados con los docentes públicos (A qué viene ahora decir que las diferencias salariales son "verdaderamente preocupantes") Ahora hablan de que se crean situaciones "absolutamente injustas". Qué fuerza en las palabras y que domesticación en los hechos... ¿Por cierto, cómo dejan a USO fuera de la solicitud?... sin duda le pasan factura por los gestos que este sindicato está manteniendo últimamente... al enseñar la patita...

Nos felicitamos que estos sindicatos asuman el discurso de la PLATAFORMA, que hablen de diferencias preocupantes, que señalen las situaciones injustas que va a provocar la Ley a la que ellos dieron su apoyo... Lástima que su fuerza se quede solo en palabras como tantas y tantas veces...

Ojalá nos equivoquemos, pero ya veréis en qué queda todo. ¿Van a conseguir los 350 euros para los tutores? ¿Van a premiar la implicación de los centros concertados en los planes de calidad?... Ojalá pero la experiencia nos hace ser pesimistas...

Leed sus documentos, mirad su historia y sacad vuestras propias conclusiones.

NOTA. EL TEXTO EN NEGRITA ES COPIA LITERAL DE DOCUMENTO ENTREGADO EN CONSEJERÍA...

José Antonio Funes